

BUSCAR



La Opinión

CÚCUTA * REGIÓN * FRONTERA * DEPORTES * ECONOMÍA * VIDA * OPINIÓN * ACTUALIDAD * JUDICIAL * LA Ó TECNOLOGÍA * PREMIUM * SABORES DE MI TIERRA





NOTA

Ecopetrol busca abrirse en mercados de Japón y Corea

En el marco de Appec 2022, el Grupo Ecopetrol inauguró su oficina en Singapur, comp parte de su plan de internacionalización.





El Grupo Ecopetrol inauguró su oficina en Singapur en medio de Appec 2022, el encuentro de la industria de petróleo y gas en la región de Asía Pacifico. Esta apertura la realiza a través de su filial Ecopetrol

La filial cuenta con cuatro meses de operación y dentro de sus principales logros destacan las ventas por

encima de 55% de lo proyectado en el plan. Esto se debe al equipo especializado en la región, el aprovechamiento de oportunidades en tiempo real, mayor relacionamiento con clientes actuales y potenciales y entendimiento del entorno local.

Lea además: Sistecrédito creció 137% en usuarios en el primer semestre de 2022

"Nos complace avanzar en el plan de internacionalización del Grupo <mark>Ecopetrol</mark> con la apertura de esta nueva oficina en Singapur, en línea con nuestro propósito de consolidarnos como el principal grupo diversificado de energía en Latinoamérica con presencia en nueve países. Asia es el principal destino de nuestras exportaciones", afirmó Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

Manifestó que el haber asistido al evento les facilita la cercanía sus nuestros clientes y "la captura de mayores y mejores oportunidades".

La filial ha logrado cierre de contratos con compañías de India y China. Pero, ahora con su oficina en Singapur tiene retos de ingresar a nuevos mercados de la región y aumentar volúmenes de venta a otros países como Japón y Corea del Sur.

Le puede interesar: Cúcuta debe ser un 'hub de salida de los venezolanos'

Ecopetrol Trading Asia comercializa un volumen aproximado de ocho millones de barriles de crudo al mes. Estas mezclas provienen principalmente de los campos de producción de los Llanos Orientales y el Magdalena Medio, a través de Ecopetrol Castilla Blend, Ecopetrol Mares Blend y Ecopetrol Apiay Blend.

El grupo emresarial también pretende incursionar en la comercialización de barriles de terceros y de crudo proveniente de otras fuentes distintas a Colombia, como el off-shore brasilero y el Permian en los Estados Unidos.

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscribete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion

Diario La República

El artículo que acabas de leer es el resultado del trabajo de un equipo periodístico cuya misión está enfocada en informar de forma imparcial, objetiva y con profundidad sobre los sucesos más importantes de Norte de Santander y la frontera colombo-venezolana. Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante. Confirma tu apoyo y únete a nuestra comunidad de suscriptores digitales aquí. Muchas gracias.



PORTADA DEL DÍA

Impuesto a las superganancias: las claves para aplicarlo

El premio Nobel de Economía, Joseph Stiglitz, analiza las razones de un impuesto a las superganancias. Colombia no es ajena a esta iniciativa. ¿Cómo funciona?

Publicado 17/09/2022 - 21:24



BBVA se propone llegar al 35% de mujeres en puestos directivos en 2024



Las urbanizaciones ilegales, una problemática social, económica y ambiental.



Natura lanza herramienta que monetiza los resultados sociales, humanos y ambientales



El 70% de los trabajadores están a favor de la flexibilidad de las nuevas formas de trabajo

Recomendados

¿Preparado? Esta semana el Banco de la República podría subir tasas 🔷

- 1. de interés a 10%
- 2. Exportaciones de carbón por Venezuela, 'aún falta mucho'
- 3. Alto costo de vida frenaría el comercio en fin de año

Ver más



Ecopetrol busca abrirse en mercados de Japón y Corea



Grupo Coquecol y universidad EAN llevarán educación



Sistecrédito creció 137% en usuarios en el primer semestre de 2022



Inditex (Zara) obtuvo utilidad récord, pese a la fuerte

Inscribete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- En contexto, Recibe cada semana contenido de profundidad.
- Política al punto, Información sobre los movimientos políticos.
- Empresas, Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- Sabores de mi tierra, Recibe cada semana las meiores recetas de Norte de Santander

ejemplo@ejemplo.com

Inscribirme

Acepto los términos y condiciones y el tratamiento de mis datos conforme a la política de tratamiento de los datos personales.

La Opinión Suscribete Ahora Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región Comunidad Ocaña

Pamplona Catatumbo

Frontera Táchira

Economía Empresa

Finanzas personales Vivienda

Cúcuta Históricos

Deportes Ciclismo Tenis

Cúcuta Deportivo Fútbol Baloncesto Copa América Eurocopa

Juegos Olímpicos

Vida

Salud Familia Zona Verde Mascotas

Newsletter

En Contexto Política al punto Sabores de mi tierra Empresas

Opinión

Editorial Columnistas Caricaturas

Premium

Cursos Virtuales

Tecnología Aplicaciones

Innovaciones Móviles

Judicial Sucesos

MediaKit para Anunciantes

Nuestros Portales

Suscripciones La Opitienda Clasificados Chica Q'hubo LaÓ

Especiales Sabores de mi tierra La Mejores Empresas de Norte de Santander

Contáctenos

Email WhatsApp Contact

Otros Promociones

Términos y condiciones

Política de datos Política de privacidad Política de cookies Derechos de autor Superintendencia de Industria y comercio

Aliados

Miembros de Ami Miembros de Colprensa Miembros de Showcase Miembros de Google











COPYRIGHT © 2022 LA OPINIÓN S.A. NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular